

rsächsiscl

A

Z

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Dienstag, 2. August 2011

Maik Böse sprintet auf Platz zwei

Bevenser Radsportler bei zwei Radsport-Klassikern

rema. Hannover/Celle/Bad Bevensen. Die Hobbyrennfahrer Frederik Deppmeier, Maik Böse und Henry Thiel vom Radsportteam des MTV Bad Bevensen haben beim Jedermannrennen im Rahmen des Radsportklassikers "Die Nacht von Hannover" teilgenommen.

Böse wurde am Ende Fünfter. Deppmeier und Thiel kamen auf Rang 16 und 18 ins Ziel. Regina Matthies startete beim Einlagewettbewerb. Mit 25 Fahrerinnen ging sie auf die Strecke und fuhr auf Rang sechs ins Ziel.

Tags darauf starteten Böse und Thiel bei der „9. Celler City



Der Zielsprint von Maik Böse (rechts) in Celle.

Night". Böse ersprintete sich Rang zwei. Thiel wurde Fünfter.